



Die MVTec Software GmbH stellt Standardsoftware für die industrielle Bildverarbeitung her, die in unterschiedlichsten Anwendungsgebieten eingesetzt wird: in der Halbleiterindustrie, der Oberflächeninspektion von Geweben und anderen Materialien, der Qualitätskontrolle und generellen Inspektionsverfahren, der Medizintechnik, der Sicherheitstechnik, 3D-Vision und vielen anderen Arbeitsfeldern. MVTec, mit Hauptsitz in München, hat mehr als 30 Vertriebe weltweit und zusätzlich einen Sitz in Boston, Massachusetts (USA).

MVTec Software GmbH produces standard software for industrial image processing, which is used worldwide in the most diverse fields of application: in the semiconductor industry, surface inspection of fabrics and other materials, quality control and general inspection procedures, medical technology, safety engineering, 3D vision and many other fields of work. MVTec, with its headquarters in Munich, has more than 30 distributors worldwide and additionally has a headquarters in Boston, Massachusetts (USA).